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出席構成員

 

 
東かがわ市教育長 松浦　隆夫

 
委員（教育長職務代理者） 向山　正裕

 

委員

山本　勝博

 
樫原　文子

 
安冨　安代

 
欠席構成員

 

 

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 久保　輝起 生涯学習課　副主幹 工藤　功雄

 学校教育課長 片山　竜治 生涯学習課　副主幹 萩野　憲司

 生涯学習課長 中川　晃代 学校教育課　副主幹 齋藤　薫

 
子育て支援課長 六車　輝典 学校教育課　副主幹 久武　滋

 学校教育課　主幹 政岡　克己 学校教育課　主査 鎌田　紘行

 学校教育課　副主幹 木村　靖

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
学校教育課　副主幹 木村　靖

 
会議録署名人

 
教育長　松浦　隆夫　　安冨　安代　委員

 
事務局担当書記 学校教育課　副主幹　木村　靖

 【特記事項】　傍聴人：０人
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議　事　日　程 

 

 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３ 令和５年第４回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第１号 通学する学校の変更申請の承認について（非公開）

 
日程第６ 報告 第１号 東かがわ市各種委員等の委嘱について

 
日程第７ 報告 第２号 令和５年度会計年度任用職員の任用について

 
日程第８ 報告 第３号 東かがわ市学校医の委嘱について

 
日程第９ 報告 第４号

令和５年度東かがわ市要保護及び準要保護児童生徒の認定状況につ
いて（非公開）

 
日程第 10 報告 第５号 令和５年度東かがわ市英語教育推進計画について

 
日程第 11 報告 第６号 令和４年度学校評価書の公表について

 
日程第 12 報告 第７号 令和５年度東かがわ市地域クラブ活動推進事業について

 
日程第 13 承認 第１号

専決処分承認を求めることについて（学校・こども園の主任等の任
命）
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【議　事　内　容】 

 
 

（午後　１時３０分　開会） 
 
■日程第１　会議録署名委員の指名について 
　教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

安冨委員を指名。 
 
■日程第２　会期の決定について 
　教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 
<質疑> 
○　委員　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和５年第４回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について 
　学校教育課長から会議録について説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
　松浦教育長から、４月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５については非公開とする。 
 
■日程第６　報告　第１号　東かがわ市各種委員等の委嘱について 
学校教育課　片山課長が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第７　報告　第２号　令和５年度会計年度任用職員の任用について 
学校教育課　片山課長が説明。 

<質疑> 
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○　特になし。 
 
■日程第８　報告　第３号　東かがわ市学校医の委嘱について 
学校教育課　齋藤副主幹が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第９については非公開とする。 
 
■日程第 10　報告　第５号　令和５年度東かがわ市英語教育推進計画について 
　学校教育課　鎌田主査が説明。 
<質疑> 
○　山本委員　　　　昨年は確か推進計画の概要版の５番目にチーム編成の項目があって、

こども園、小学校英語科とかがありましたけどそのあたりはどうな

っていますか。 
○　鎌田主査　　　　指導体制とチーム編成は変わりません。目標を入れた関係でチーム

編成については省かせてもらいました。 
○　山本委員　　　　その体制は昨年同様にあるんですね。 
○　鎌田主査　　　　はい。 
○　山本委員　　　　我々が学校訪問に行った時に、偶々その時間帯だけは英語だけで日

本語は一切喋らないような状況も何度か見てきているんですけど、

その一時間は日本語を一切喋らない、もう英語だけという、そんな

授業の進め方、指導をされている学校はあるんでしょうか。 
○　鎌田主査　　　　基本的には、授業はオールイングリッシュで行いましょうという共

通認識です。ただ、実際は一部日本語で説明を入れたりということ

はあります。 
○　山本委員　　　　それは学年問わずですか。 
○　鎌田主査　　　　学年は問わずです。むしろ、小さい子であればあるほど私はそうい

う方がいいと思っています。 
 
■日程第 11　報告　第６号　令和４年度学校評価書の公表について 
　学校教育課　政岡主幹が説明。 
<質疑> 
○　山本委員　　　　先ほどの白鳥小学校の授業時間数が 6,663 時間が 6,358 時間に減っ

ているのは何か原因というのはあるんですか。 
○　政岡主幹　　　　6,300 時間というのは、他の学校の時間数ともほぼ合っていくんです
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けれども、前年の 6,600 時間というのは数字としては高い感じでは

あります。コロナの影響も少なからずあるとは思うんですが、昨年

の動向を見ていると 6,300 時間というのがある程度合っているはず

なのかなと思います 
 
■日程第 12　報告　第７号　令和５年度東かがわ市地域クラブ活動推進事業について 
　学校教育課　久武副主幹が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第 13　承認　第１号　専決処分承認を求めることについて（学校・こども園の主任

等の任命） 
　学校教育課　政岡主幹が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
 

 　 　
午後３時３０分　閉会

　 　

 　 　 　 　


